
本 日 第１９５３回 ２０１１年２月４日(金) No.１８４５
本日のプログラム Today's Program 卓話担当：国際奉仕委員会

点 鐘 卓 話 者：箕輪 良孝国際奉仕委員長

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」 演 題：「世界理解月間に因んで」

前 回 第１９５２回 ２０１１年１月２８日(金) 記 録

○斉 唄：「奉仕の理想」

○ゲスト：尾張旭市地域活動連絡協議会

副会長 大谷 通代様

○来訪者：瀬戸ＲＣ 水野 和郎君

瀬戸北ＲＣ 山中 俊博君

○出席者：会員28名中24名出席 出席率85.14％

前々回補正出席率は1月14日分96.43％

会長あいさつ 山田 直樹

先日の40周年記念式典を無事に終えることができ

ました。皆さんのお力が結集された賜物と心より喜ん

でいます。ありがとうございました。今日は尾張旭市

地域活動連絡協議会の大谷副会長にお越しいただき、

２月５日に開催されますなわとび大会において、授与

されますメダルをお渡しいたします。大会が成功裏に

終わられますことをお祈りいたします。また本日は我

がクラブに新しい会員を迎えることになりました。二

人目の女性会員として服部右子さんが仲間に加わって

くださいます。どうか、服部さんが楽しいロータリア

ンライフを送られますことを、心より祈りたいと思い

ます。

今週は、サッカーのアジア杯におけるジャパンの活

躍を間のあたりにしまして、心が躍っています。先制

点を許す苦しい試合でありながら、必ず追いつく、必

ず逆転をするぞという心意気なるものを、テレビを通

じても確かに感じ取ることができる今のチームじゃな

いでしょうか。やはりそういう気持ちを全員が持つこ

とが、チームに1つ大きな力を与えていると感じ取れ

ます。前面に闘志を押し出して優勝を勝ち取ってほし

いと思います。寒さが一段と増す週末のようで

す。皆さん体調管理にはくれぐれもお気をつけ

ください。

幹事報告
・1/26 地区ロータリー未来委員会 於ガバナー事務

所分室 大野ﾛｰﾀﾘｰ未来委員出席。

・1/27 地区会員増強委員会 於ガバナー事務所分室

加藤清久君出席。

・本日の例会：第５回クラブ協議会

・次回の会合：第１１回理事役員会

・例会変更のお知らせ：別紙。

なわとび大会ﾒﾀﾞﾙ贈呈

メダルの贈呈に合

わせて、お礼のあい

さつをされる 尾張

旭市地域活動連絡協

議会副会長

大谷通代様

ニコボックス
○本日、メークアップに来ました。よろしくお願いい

たします。（瀬戸ＲＣ） 水野 和郎君

○４０周年おめでとうございます。これからもお世話

になりますが、よろしくお願いいたします。

（瀬戸北ＲＣ） 山中 俊博君

○本日、尾張旭市地域活動連絡協議会の大谷通代さん、

お越しいただきました。歓迎申し上げます。

山田 直樹君

○尾張旭市地域活動連絡協議会副会長 大谷通代様、

ロータリー理解月間

２月１１日（金) ２月１８日（金） ２月２５日（金） ３月 ４日（金）

例 法定休日(建国記念日) 卓 話 者：唐井 仁一君 卓話担当者：松原 樹君 卓話担当者：OFDY委員会

会 のため、休会。 演 題：「車検 卓 話 者：瀬戸信用金庫 卓 話 者：西尾OFDY委員長

予 あれこれ」 水野国際業務担当部長 演 題：「ＯＦＤＹ月間

定 演 題：「海外進出情勢 に因んで」

について」



瀬戸ＲＣ水野和郎君、瀬戸北ＲＣ山中俊博君ようこそ

おいで下さいました｡歓迎申し上げます｡大嶋一二三君

○本日より入会させていただきます。はじめまして、

よろしくお願いいたします。 服部 右子君

○服部右子さんのご入会を歓迎いたします。

古橋エツ子君、飯田 幸雄君

○本日、新入会員として服部右子さんをお迎えしまし

た。歓迎申し上げます。 山田 直樹君

○お客様に大谷様をお迎えして。また服部右子君の入

会をお祝いして。今後のご活躍を期待しております。

よろしくお願いいたします。 丹羽 敏行君

○今日は、両手に花、花、花で嬉しいです。大谷さん、

服部さんをお迎えして。 福岡 健君

○本日入会式を迎えられました服部右子様、おめでと

うございます。ご活躍を期待いたしております。

大嶋一二三君

○服部右子さんの入会をお祝いして。

加藤 清久君、冨田 晃君

○創立４０周年記念式典において、表彰され、感謝状

をいただき、ありがとうございました。飯田 幸雄君

○先週の４０周年記念式典を無事に終えることができ

ました。皆様のご協力のたまものです。ありがとうご

ざいました。 山田 直樹君

○先日の４０周年記念式典では皆様にご協力いただき

ありがとうございました。おかげで無事終える事が出

来ました。厚くお礼申し上げます。 唐井 仁一君

○創立４０周年記念式典が無事、成功裡に挙行された

ことを祝し、山田会長はじめ皆様のご努力に感謝して。

飯田 幸雄君

○創立４０周年記念式典には多くの出品をいただき、

まことにありがとうございました。今後も企画したい

と思いますのでよろしくお願いいたします。

丹羽 敏行君

○４０周年記念、祝宴時のお酒、みなさまありがとう

ございました。喜んでいただきました。加藤 清久君

○前回の創立４０周年記念はリハーサルのおかげで大

成功したと思います。お酒はおいしく大変好評でした。

西尾 輝久君

○４０周年お疲れ様でした。 古橋 裕志君

箕輪 良孝君、松原 樹君、水野 幸彦君

○４０周年、ご苦労様でした。

安藤 公爾君、谷口 伸夫君、冨田 晃君

○４０周年お疲れ様でした。親睦活動委員会として本

日皆様のご感想を頂きたいと存じます。よろしくお願

いいたします。 勝屋 弘忠君

○飯田先生、写真をありがとうございました。

福岡 健君

○お忙しの君 髙島 昇君、森 和実君

入会式
はっとり ゆうこ

会員名：服部 右子

生年月日：

1939年３月10日生

事業所：愛知県

名古屋経営短期大

学

役 職：教授

職業分類：教育－子ども学科

趣 味：水泳

第5回ｸﾗﾌﾞ協議会報告
日 時 平成23年1月28日(金)13:35～

場 所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題 1）上半期の事業報告と会計報告の件。

資料をもとに委員からの発言を求め報告した。

2）その他の件。

新人研修会を近いうちに開催する事とした。

新入会員該当者への個別訪問の再確認を行った。

親睦例会
４０周年記念式典および祝賀会を振り返って
1月22日サンプラザシーズンズで開催された表記行

事についてクラブの各メンバーに振り返って頂きまし

た。出席したすべての会員に順次発言してもらいまし

たが､当日のメモに基づき､親睦委員会の責任でここに

まとめてみました。皆様のご協力に感謝しますととも

に､内容にもしご主旨が違う､という点がありましても、

ご容赦ください。

＜全体的評価＞

多くの会員から、会員数が少ない中でこれだけ立派

に開催できたことは特筆すべきことであるとの評価の

言葉が出た｡特に､10周年､20周年､30周年等過去の行事

を経験されたベテランメンバーからは、山田会長のリ

ーダーシップの下、みんながまとまってそれぞれの役

割を果たして頑張ったので、今までで一番良かったの

ではないか､とのお褒めを頂いた｡また尾張旭市制40周

年と一緒にやれたのが一番良かったとの指摘もあった。

＜準備段階＞

準備期間が短かった、という反省が数名のメンバー

から聞かれた｡半年では確かに短かった､もっと準備期

間を十分取って、パストメンバーにもっと積極的に参

加を呼び掛ける､あるいは､クラブの歴史をスライド等

で紹介することもできたらさらによかったというのが

大方の意見であった。

＜式典・祝賀会・展示＞

式典はきっちり時間どおりですばらしい進行だった。

祝賀会も､非常に和やかに進行し､式典・祝賀会ともに

全般的に成功だったという評価であった。これを今後

クラブの発展にどうつなぐかが大事だとの意見も出た。

展示については、短期間の募集期間にもかかわらず多

くの方に出品頂き、展示作業にも協力頂き感謝してい

ると担当者から発言があった。

＜その他＞

メンバーのご夫人がたに参加して頂いたが、役割分

担が明確でなかった｡二次会の設定に工夫がほしい､ク

ラブメンバーにも記念品があってもよかったのではと

の意見もあった。

以上を受けて､谷口実行委員会委員長は､準備期間不

足を含めて多くの反省点を挙げてくれたメンバーに謝

辞を述べ、今回できなかったOFDYのことも含めて45周

年､50周年の参考にしたい､と述べた。

最後に山田直樹会長は､総括として､今回の事業の成

功にクラブメンバー全員の協力に感謝し、後の半年で

この事業を総括し記念誌を作成したいので全員協力し

てほしいとの挨拶があり反省会を終了した。

以上のごとく、会員数30名弱という小規模の我々の

クラブにしては、｢とてもよくできました｣と言えるよ

うですが､いくつかの反省点はある､と言うところでし

ょうか。皆様本当にお疲れ様でした。

（文責：親睦活動委員 勝屋弘忠）




